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Procès-verbal de la séance 
du Conseil d’établissement 

de l’école Fernand-Seguin 
tenue le 18 avril 2023 

 
 

Présences : 
 
Samuel Lafleur-Careau  parent et président 

Catherine Boileau  parent et vice-présidente 

Samuel Lauzon  parent 

Aurélie Lévy           parent  

Camille Blais   parent 

Julie Taillefer   parent (substitut)  

Mélanie Paradis  enseignante 

Nicole Mainguy  enseignante 

Annie Robillard-Beaulac représentante des employés de soutien 

Élise Jasmin   représentante des employés du service de garde  

Sandra Leblanc  orthophoniste  

Dominique Roy  directrice 

Absences :  

Guy Lavallée   représentant de la communauté 

François Poli   parent (substitut) 
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BLOC OUVERTURE 
 
1. Ouverture de la séance 
 
Samuel Lafleur-Careau souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil d’établissement et 
annonce l’ouverture de la séance à 19h35.  
 
2. Vérification du quorum 
 
Samuel Lafleur-Careau nous informe qu’il y a quorum.  
 
3. Adoption de l’ordre du jour 
 
Samuel Lafleur-Careau présente les points à l’ordre du jour.  
 
 

C.E.-2022-23-29 
  

IL EST PROPOSÉ par Annie Robillard-Beaulac et RÉSOLU UNANIMEMENT 
d’adopter l’ordre du jour. 

 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 21 février 2023 
 

C.E.- 2022-23-30 
  

IL EST PROPOSÉ par Aurélie Levy et RÉSOLU UNANIMEMENT d’adopter 
le procès-verbal de la séance du 21 février 2023. 

 
 
5. Suivis au procès-verbal de la séance du 21 février 2023 
 

Dominique Roy nous avise que l’implantation du cours de CCQ est reportée d’un an. Le 
cours de CCQ est le cours qui doit remplacer celui de ECR. 
 
Nicole nous fait un suivi sur son voyage d’aide humanitaire en République Dominicaine. 
Elle rapporte que c’est la 3e année que nous aidons cette école (Manguito) et on voit déjà 
de beaux résultats. Les enseignants et les enfants ont hâte de voir les enseignantes 
québécoises arriver. Cette année, un peu de matériel scolaire a été apporté pour les 
nouveaux en maternelle ainsi qu’un portable et un projecteur. 
 

6. Période de questions du public 
 
Aucune question du public 
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BLOC DÉCISION 

 
7. Résolution pour les mesures dédiées 
 
 

C.E.- 2022-23-31 
  

IL EST PROPOSÉ par Sandra Leblanc et RÉSOLU UNANIMEMENT 
d’adopter la résolution pour les mesures dédiées présenter le 18 avril 
2023. 

 
8. Adoption de la grille-matière 2023-24 

 
C.E.- 2022-23-32 

  
IL EST PROPOSÉ par Samuel Lauzon et RÉSOLU UNANIMEMENT 
d’adopter la grille-matière 2023-24 présenter le 18 avril 2023. 

 
9. Camp Kéno 
 

Les locaux proposés pour le camp seront les mêmes que l’an passé. 
28 juin dépôt du matériel / 18 août départ du matériel. 
Une visite d’état des lieux sera réalisée avant et après avec les responsables du camp. 

 
C.E.- 2022-23-33 

  
IL EST PROPOSÉ par Aurélie Levy et RÉSOLU UNANIMEMENT d’adopter 
la tenue du camp Kéno dans nos locaux. 

 
10. Expo-Sciences 

 
Les parents/familles seront attendues à la 5e période pour visiter les classes. Les 
maternelles présenteront seulement à l’interne, mais les parents sont invités à venir voir 
la classe lors de l’expo-science. Le thème de cette année est « Savais-tu que…? » 
 

11. Projet éducatif/valeur à cibler 
 
Nous devons entamer le processus et le poursuivre l’an prochain. 
Nous devons d’abord cibler les valeurs que nous voulons, nous devrons choisir 3 valeurs 
parmi : Coopération, Créativité, Engagement, Rigueur, Autonomie, Estime, Confiance, 
Respect et Persévérance. Le projet éducatif doit être en cohérence avec le PEVR du CSSDD. 
 
Le CE sera consulté à chacune des étapes. 
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12. Projet sécurité routière 
 
Notre école a de bonnes chances d’être choisie dans le cadre d’un projet pilote de la ville 
de Québec sur les rues piétonnes aux abords des écoles. Le projet de M. Martin est donc 
mis sur la glace pour le moment. 
 
Présentation de nos 3 « bonhommes » qui feront la prévention pour la sécurité routière. 
 

BLOC D’INFORMATION 
 
13. Intervention du président  

 
Aucun message dans la boîte courriel du CÉ.  

 
14. Information de la directrice 

 
Pas de point à apporter en extra des informations déjà transmises. 
 

15. Rapport du représentant du comité de parents 
 

Outre le sujet récurrent du temps d’écrans, peu de nouveaux sujets sont discutés aux 
comités des parents . 

 
16. Rapport de la représentante de l’OPP 
 

Nouvelle proposition de date pour la foire du livre : 18 ou 25 mai 2023 
 
17. Questions des membres 
 
 
18. Levée de la séance 
 

C.E.-2021-22-28 
  

IL EST PROPOSÉ par Sandra Leblanc  et RÉSOLU UNANIMEMENT de lever 
la séance à 21h10. 

 
 
 
Samuel Lafleur-Carreau           Dominique Roy  
Président        Directrice 
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